

Constructora Gardilcic y Salfa Montajes, las empresas donde trabajaban los mineros fallecidos

El nombre de Salfa Montajes y Constructora Gardilcic rara vez aparecen en titulares, pero el accidente de El Teniente los puso en la palestra.

Con 38 años de trayectoria, Gardilcic -donde trabajaban cinco de los fallecidos- ha estado ligada al ámbito de la construcción subterránea y explotación minera, así como al desarrollo de obras de superficie. Fundada en noviembre de 1984 por Raúl Gardilcic Rimassa, la empresa ha ejecutado del orden de 150 obras de variada índole, como proyectos subterráneos y de superficie.

Gardilcic suma más de 600 km. de túneles ejecu-

■ **Las dos firmas tienen amplia experiencia en la construcción de infraestructura para esta actividad.**

tados, además de cavernas, chimeneas, rampas, piques, preparación de mina, montajes eléctricos, pavimentaciones, montajes mecánicos y desarrollo de obras civiles.

En superficie, ha hecho embalses, caminos y centrales hidroeléctricas, entre otras.

Respecto a su relación con

Codelco, el primer contrato que firmó la constructora con la estatal fue en 1993, precisamente para realizar trabajos en El Teniente.

“Lamentamos profundamente esta pérdida y hacemos extensas nuestras sinceras condolencias a todas las familias, amigos, seres queridos y compañeros de trabajo. Del mismo modo, reiteramos nuestro compromiso con cada trabajador, sus familias y amigos, a través de las diversas instancias de acompañamiento y contención que hemos implementado”.

Por otro lado, fundada en 1993 como filial de SalfaCorp, Salfa Montajes -donde trabajaba el otro fallecido- ofrece



servicios de construcción y montaje industrial de obras de gran complejidad y envergadura en los sectores de minería, energía, celulosa y papel, química, petroquímica, industrial y proyectos EPC. En 2024 la compañía representó aproximadamente el 50% de

los ingresos de SalfaCorp.

Además de su trabajo con Codelco en El Teniente, la compañía presta servicios a la estatal en Chuquicamata Subterránea y Andina; a BHP en Minera Escondida y Spence; y a Teck en Quebrada Blanca.

“Para SalfaCorp, la vida

es el valor más importante y este accidente nos conmueve profundamente. Reafirmamos nuestro firme compromiso con la seguridad y el bienestar de cada una de las personas que forman parte de nuestra organización”, recalzó la firma.